



Miércoles, 1 de junio de 2022

Salud inicia esta semana la implantación de la historia clínica única para atención primaria en el área de Oviedo

- Los centros sanitarios de Nava y Noreña serán los primeros en disponer del sistema que centraliza la información en una única base de datos
- El Principado ha invertido dos millones en esta herramienta informática, cofinanciada con fondos Feder, que facilitará la interoperatividad entre los niveles asistenciales

La Consejería de Salud inicia esta semana la implantación del proyecto que centralizará en una única base de datos todas las historias clínicas electrónicas de atención primaria del área sanitaria IV, con cabecera en Oviedo y que abarca otros 21 municipios del centro de la comunidad.

De este modo, los centros de salud de Nava y Noreña migrarán el próximo viernes del actual sistema a la nueva herramienta informática, denominada Estación Clínica para Atención Primaria (ECAP), que estará implantada a principios de diciembre en todos los equipamientos de primaria del área sanitaria IV. Debido a este proceso, el 3 de junio no habrá agenda programada en los citados centros de salud, por lo que únicamente se atenderán las urgencias. Lo mismo sucederá el 17 de junio en los equipamientos de Salas y Grado.

La ECAP ya está implantada en los centros de primaria de las áreas sanitarias II, III, V y VIII, con cabeceras en Cangas del Narcea, Avilés, Gijón y Langreo, respectivamente.

El Principado ha invertido 1.996.500 euros en este sistema, cofinanciado con fondos europeos Feder. El Servicio de Salud del Principado (Sespa) tendrá operativa la herramienta informática en toda la red sanitaria en un plazo de dos años.